
 

 

  

連絡・お問い合わせ先：中落合１丁目地区まちづくり協議会事務局 

 〒160-8484 新宿区歌舞伎町 1-4-1 新宿区都市計画部景観・まちづくり課（担当：河森、菅野(すがの)、高松) 

TEL  03-5273-3569(直通) FAX  03-3209-9227   e-mail  keikan@city.shinjuku.lg.jp 

ご来場の際の注意事項 

 

案内図 

まちづくり懇談会は、自由な意見

交換の場です。どなたでもお気軽

にご参加いただけます。 

10 月に「中落合１丁目地区のまちづくりに関するアンケート調査」

を配布しました。ご回答いただきました皆さまにお礼申し上げます。 

 今回の協議会にて、アンケート結果の報告を行いますので、多くの

方のご参加をお待ちしています。 

＜報告事項＞ 

○中落合１丁目地区のまちづくりに 

関するアンケート調査の集計結果 

○アンケート結果をふまえた今後のま

ちづくりの進め方 

（見開きページご参照） 

＜意見交換＞ 

「中井駅南北自由通路」の開通等につ

いて 

     （裏ページご参照） 

○自転車でいらっしゃる方は、必ず駐輪 

スペースをご利用ください。 

○お車でのご来場は、お断りしています。ご

理解ご協力をお願いします。 

○夜間となりますので、足もとにお気をつけ

ください。 

日時 ：平成 29年1 月27 日（金） 

18 時30 分～20 時（予定） 

場所 ：中落合高齢者在宅サービスセンター 

（地下１階介護者教室） 

中落合１丁目地区まちづくり協議会開催のお知らせ 

今回の協議会の主なテーマ 

中落合１丁目地区まちづくりニュース 第 17号 

 

 

平成２９年(2017年)１月 

編集・発行:中落合 1丁目地区まちづくり協議会 

 中落合１丁目地区まちづくり協議会は平成 17年 3月、地域住民の有志で発足したまちづくりを検討する組織です 

＜地域の情報＞ 中井駅南北自由通路が 

         平成 28 年 12 月 17 日正午に開通しました！ 

平成 28 年 12 月 17 日に開通式典を開催しました。 

 中井駅南北自由通路は、中井駅周辺整備計画（平成24 年 12月）に基づき、歩行者が西武鉄道

新宿線の踏切を通らずに南北に行き交える施設として、平成 28 年 12 月 17日に開通しました。 

 今後も引き続き、駅前広場、駐輪場、人道橋の整備を進め、平成29 年 7月に完成を予定して

います。 

開通式の様子 

南口 

北口 



 

 

 

 

◆配布期間：平成 28 年 9 月 21日～ 

（〆切 10 月 7日） 

◆配布区域：中落合一丁目全域 

◆調査対象：区域内に土地・建物を所有する方、 

     お住まいの方、営業されている方 

◆配布件数：・地区内全戸配布 2,286件 

      ・郵送：地区外権利者 343件 

◆有効回答数：170件（回収率 約 6.5%） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住宅地において、敷地面積の最
低限度を定めること 

住宅地において、垣又は柵の構
造を制限すること 

中井駅周辺や中井通り沿道にお
いて、用途を制限すること 

幹線道路沿道について、高さの
制限を緩和すること 

第１位 魅力的な店舗が少ない 
 
第２位 歩行者空間が狭く歩きづらい 
 
第３位 危険な自転車走行 
 
第４位 地域の防犯・安全性への不安 
第５位 みどりが減っている 
第６位 ゴミやたばこのポイ捨て 
       ： 
       ： 

  

まちづくりに関するアンケート調査の結果（一部抜粋） 

回答者の属性 

まちの将来像について まちの課題について 

第１位 楽しく安心して歩けるまち 
 
第２位 誰もが住み続けたいと思うまち 
 
第３位 歴史と文化を大切にするまち 
 
第４位 みどり豊かでにぎわいのあるまち 
第５位 挨拶と笑顔を交わすまち 
第６位 互いに支え合って暮らせるまち 

その他、目標とした方が良いものとして、 
・子供も一人で安心して歩かせられるまち 
・便利で活気のある歴史 
と文化のあるまち 

 
などのご意見を頂き 
ました。 

今後のまちづくりの進め方について 

まちづくり協議会について 

検討した方が良い 
52.9% 

検討しなくて良い 
13.5% 

分からない 
29.4% 

不明 
4.1% 

67.1% 13.5% 16.5% 2.9% 

52.9% 17.6% 27.1% 2.4% 

41.8% 26.5% 28.8% 2.9% 
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配布区域（中落合一丁目全域） 

年齢構成 所有形態 お住まい又は権利をお持ちの場所 

※区域の位置は上図を参照 

まちづくりガイドラインを活用したまちづ
くりを進めた方が良いですか？ 

 

法的強制力のあるルール(地区計画)を活用
したまちづくりを進めた方が良いですか？ 

 

法的強制力のあるルール（地区計画）を活用したまちづくりを進めた場合の具体的なルールについ
て、今後検討すべきかどうかお聞きしたところ、以下のような結果となりました。 

 

ガイドライン改訂版で記載した「６つのまちづ
くりの目標」について、当地区にふさわしいと思
うものを選んでいただきました。 

 

日頃のまちの課題だと感じていることを選んで頂
いた結果、以下のような集計結果となりました。 

まちづくり協議会の活動を知っていますか？ 今後、参加したいと思いますか？ 

その他、まちの課題として、 
・ペットの管理問題（糞などの不始末） 
・地域のコミュニティ不足 
 
などのご意見を頂きました。 

今後もまちづくりガイドラインを活用したまちづくりを進めていくことについては７割程度の賛同を得ま
した。一方で、地区計画を活用したまちづくりを進めていくことについては、5 割程度となりました。 


